

CULTURAS DEL DOCUMENTAL	Higiene	Aprender a caminar	Juguetes	Crianza
America (EE.UU)	Hay obsesión por la limpieza: antibacteriales, baños frecuentes en tinas , objetos esterilizados.	Los papás ayudan al niño a caminar con objetos como caminadoras para bebes, andaderas . Los protegen de golpes ,haciendo uso de colchonetas	Los juguetes se centran en estimular . Algunos son celulares , sonajeros ,cuentos o peluches	La crianza es muy sobreprotectora y planeada .Todo se limpia y hay muchos juguetes para bebés .Los papás están muy pendientes ,pero el bebe no tiene mucha libertad .
Asia (Japón)	Hay mucha limpieza, se bañan seguido, usan ropa limpia y todo está muy ordenado.	Aprenden a caminar de forma guiada y acompañada de un adulto,en un ambiente seguro y limpio	Hacen mucho uso de juguetes coloridos , dácticos y ruidosos	Crianza respetuosa y ordenada .Están muy pendientes del entorno del bebe y su desarrollo
Asia Oriental (Mongolia)	Bañaban al niño en un balde , al mismo tiempo que lo dejaban al aire libre con los animales . El niño experimentaba el mundo con sus sentidos , haciendo que se ensuciara	Caminan con ayuda de sábanas(como especie de colgador) en espacios cerrados y con poca intervención de un adulto.	Juegan con lo que hay alrededor : animales , naturaleza ,objetos del entorno	Una crianza en un ambiente rural . Los bebés pasan mucho tiempo solos , ya que los papás trabajan y no hay nadie quien los cuide . Se les da el amor pero no hay mucho acompañamiento
África (Namibia)	Las mamás bañan a los bebés lamiéndolos . Los bebés pasan con poca ropa y se pueden ensuciar libremente	Comienzan gateando en la tierra . Aprenden de una forma libre ,sin ayuda de objetos .El cuerpo aprende solo ,por medio de caídas	No hay juguetes . Los bebés juegan con lo que encuentran , como piedras ,tierra o con sus hermanos .	Las mamás están pendientes de los bebés más sin embargo les dan su libertad . Hay mucho contacto físico y libertad corporal .No hay juguetes y estimulación forzada
Texto de Claudia Mallarino	Controla el cuerpo : estar peinado , limpio y presentable es una obligación	El cuerpo es visto como algo que hay que corregir y entrenar	En la escuela ,limitan al niño a jugar con objetos ,limitando su corporalidad	La crianza se vuelve una forma de control social y la escuela hace parte de esto, queriendo que el niño sea “ obediente y juicioso” reprimiendo su corporalidad

Experiencia propia	Al principio me bañaban en un balde y después me compraron una tina .Habian veces en las que no podía ensuciarme y otras veces en las que sí ,pero no exageradamente	Mis papás me amarraban una correa en mi cintura para aprender a caminar ,con supervisión	Mis papás me compraban juguetes corrientes , como muñecas . Jugaba con una pelota con mis hermanos mayores	Mi mamá estuvo presente en mi crianza , mi papá no tanto por el trabajo , aun así , me daban mucho amor y atención . Si lloraba , ellos me calmaban con paciencia y cariño
--------------------	--	--	--	--